

AYUDARÁN A CAPACITAR TÉCNICA Y ECONÓMICAMENTE A LOS MUNICIPIOS DE COAHUILA:

Apoya el CEAS saneamiento de agua para uso de riego



TORREÓN, Coah. (OEM-Infomex).- El Comité Estatal de Aguas y Saneamiento (CEAS) en Coahuila apoya en la capacidad técnica y económica de los municipios para sanear el agua que se utiliza en uso de riego.

Manuel Mendoza Hernández, supervisor de obra en la Comarca Lagunera, mencionó que dentro de las obras en las que trabaja son:

En San Pedro la realización de dos suministros y reposición de válvulas de administración y expulsión de aire de seccionamiento, con una inversión aproximada de 500 mil pesos.

La elaboración de los proyectos ejecutivos de la planta tratadora de aguas residuales para una capacidad de 180

litros por segundo, con una inversión de 50 millones de pesos, además una planta tratadora para el Tecnológico de San Pedro con una inversión de más de tres mil pesos, la cual usarán en el riego de campos deportivos y áreas verdes.

En Francisco I. Madero, se trata de una línea de presión de 10 pulgadas del cárcamo al terreno ejidal Las Vegas, construcción de alcantarillado sanitario en las colonias Jaboncillo, 5 de abril y 7 de abril.

En Matamoros también se está construyendo una planta tratadora con capacidad mínima de 180 litros por segundo, con una inversión de 51 mil millones, construcción de alcantarillado sanitario en la colonia Enrique Martínez.

La rehabilitación del colector sobre la avenida Donato Guerra, construcción de alcantarillado sanitario en el ejido el Cambio, reubicación del colector norte y construcción de 30 descargas domiciliarias.



» ALGUNAS COMUNIDADES beneficiadas son San Pedro, Francisco I. Madero y Matamoros.

